



## Réponse de la CGT à l'annonce du passage à des trains 100 % non-fumeurs

Rubrique : actualités - Date : lundi 22 août 2005

---

Dans une dépêche du 19 août, l'AFP signale que l'annonce de la SNCF de « proposer d'ici fin 2005, 100% de trains non-fumeurs », a été qualifiée, par la fédération nationale des Tabacs et Allumettes CGT, de décision « moralement et intellectuellement inacceptable » dans un communiqué de vendredi. La fédération indique que la CGT « ne saurait laisser passer sans réagir une énième attaque contre les fumeurs lesquels se voient une nouvelle fois cloués au pilori et soumis à la vindicte de l'opinion publique ». Pour la CGT, « s'il est aujourd'hui une vertu qui doit être réhabilitée, c'est bien la tolérance mutuelle entre fumeurs et non-fumeurs, condition indispensable pour que les uns et les autres puissent coexister et vivre en bonne intelligence ». Enfin, la fédération rappelle que « la filière tabac fait vivre en France plusieurs milliers de personnes et que le produit a généré en 2004 9,334 millions d'euros de fiscalité, dont une bonne partie consacrée au financement des régimes sociaux des agriculteurs ».